

PRESSEINFORMATION

Industriellenvereinigung unterstützt Volkswirtschaftslehre an FHWien

IV-GS Neumayer: „Fundiertes Wirtschaftswissen hat besonders hohen Stellenwert“ – Institutsleiter Fitz-Rankl: „Support fließt gezielt in Ausbildung kommender Unternehmergegeneration“

Wien, am 11.09.2012 – „Bildung und Ausbildung haben für den Industrie- und Arbeitsstandort enorme Bedeutung. Fundiertes Wirtschaftswissen hat dabei für unser Haus naturgemäß einen besonders hohen Stellenwert. In diesem Sinne freuen wir uns, dass die Industriellenvereinigung als erste Organisation das Lehrfach ‚Volkswirtschaft‘ an der Fachhochschule Wien als Partner unterstützt und damit einen Beitrag zur Stärkung des unternehmerischen Gedankens in Österreich leistet. Bildungsangebote auf höchstem Niveau und Schwerpunktsetzungen sind auf allen Ebenen dringend erforderlich, wenn wir als Wissens- und Innovationsstandort im internationalen Wettbewerb vorne mitspielen wollen“, so der Generalsekretär der Industriellenvereinigung (IV) Mag. Christoph Neumayer. Die Industriellenvereinigung (IV) unterstützt mit diesem Projekt ein hochwertiges wirtschaftswissenschaftliches Ausbildungsangebot an der FHWien der WKW: Bestmögliche VWL Ausbildung für angehende ManagerInnen aus dem Studiengang Unternehmensführung-Entrepreneurship.

„Gerade die Vermittlung von makroökonomischem Wissen ist für angehende ManagerInnen ganz besonders wichtig“, ergänzt Mag. Stefan Fitz-Rankl, Leiter des Institutes für Unternehmensführung an der FHWien. „Deshalb begrüßen wir das Engagement der Industriellenvereinigung ganz besonders und freuen uns über den Support, der gezielt in die Ausbildung der kommenden Unternehmergegeneration fließt.“

Foto von Mag. Stefan Fitz-Rankl zum Download unter:

http://www.fh-wien.ac.at/fileadmin/user_upload/Presse/Fotos/Fotokl.jpg

FHWien der Wirtschaftskammer Wien (WKW)

Die FHWien der WKW ist Österreichs führende Fachhochschule für Management und Kommunikation. 12 der insgesamt 16 Studiengänge sowie der MBA-Lehrgang der FHWien sind FIBAA-akkreditiert. Eng vernetzt mit den heimischen Unternehmen bietet die FHWien eine ganzheitliche und praxisbezogene akademische Ausbildung für derzeit rund 2.300 Bachelor- und Master-Studierende. Mehr als 800 der insgesamt rund 900 Lehrenden kommen direkt aus der Wirtschaft. Ein exakt auf die Bedürfnisse der Unternehmen zugeschnittenes Lehr- und Forschungsangebot bereitet die AbsolventInnen – bislang knapp 5.500 – optimal auf ihre Karriere vor.

Die Industriellenvereinigung

Die Industriellenvereinigung ist die freiwillige Interessenvertretung der österreichischen Industrie mit derzeit rund 3.500 Mitgliedern. Die Organisation der IV setzt sich aus ehrenamtlich agierenden Funktionären und hauptberuflichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zusammen. Neben den neun eigenständigen Landesgruppen werden die IV-Mitglieder von der Bundesorganisation und dem Brüsseler Büro betreut. Als parteiunabhängige Interessenvertretung arbeitet die Industriellenvereinigung daran, die Vorhaben ihrer Mitglieder in Europa und Österreich gezielt und nachhaltig zu vertreten und den Industrie- und Arbeitsstandort Österreich und Europa zu stärken.

PRESSEINFORMATION

Rückfragehinweis:

Mag. Stefan Fitz-Rankl, Institutsleiter
Institut für Unternehmensführung
FH Wien der WKW
Währinger Gürtel 97, 1180 Wien, Österreich
T: +43 (1) 476 77-5885, F: +43 (1) 476 77-145
stefan.fitz-rankl@fh-wien.ac.at